



● En Aguascalientes, el Frente Nacional por la Familia encabeza marcha en rechazo de los títulos

Aguascalientes: miles de personas protestan contra los volúmenes

CLAUDIO BAÑUELOS
CORRESPONSAL
AGUASCALIENTES, AGS.

Miles de personas, convocadas por el Frente Nacional por la Familia (FNF) y encabezadas por militantes y diputados de Acción Nacional –partido que gobierna esta ciudad y el estado–, marcharon ayer antes del mediodía en rechazo a los libros de texto gratuitos de la Secretaría de Educación Pública (SEP).

El contingente partió de la calle Cosío y la avenida Madero, en el centro de la capital, hacia la Plaza de la Patria, donde realizaron un mitin.

Ahí, se instaló una mesa para los ciudadanos que quisieran sumarse al amparo colectivo (con el propósito de impedir la distribución de los volúmenes) que hace unos días interpuso la organización Por la Vida y la Familia en Aguascalientes, afín al FNF.

Al frente de la movilización iba Jaime Beltrán, secretario del ayuntamiento; su esposa, Paloma Amézquita, secretaria general del PAN estatal e integrante del FNF, y la diputada federal panista Mónica Becerra.

Junto con ellos el legislador federal Paulo Martínez y el local Francisco Sánchez, así como decenas de funcionarios y servidores públicos de las administraciones estatal y del municipio capitalino que encabezan, respectivamente, la gobernadora Teresa Jiménez Esquivel y el alcalde Leonardo Montañez.

También formaron parte de la movilización Norma Guel Serna, directora de la Secretaría de la Familia Estatal; Aurora Jiménez Esquivel, presidenta del voluntariado del DIF de la entidad y hermana de la gobernadora, así como el ex presidente estatal del Partido Revolucionario Institucional Francisco Guel.

En el mitin estuvo presente el diputado local y ex dirigente del Partido de la Revolución Democrática en la entidad Emmanuelle Sánchez Nájera, entre otros.

En el contingente se observó a grupos de monjas; la protesta también fue convocada por la Iglesia católica, ya que una semana atrás, en su homilía, el obispo de la diócesis local, Juan Espinoza Jiménez, llamó a participar en ella.

Los cientos de empleados estatales y municipales gritaron las consignas: “Ciencia sí, ideología, no”, “Con los niños, no”, “La familia se ve y se siente” y reclamos diversos contra el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Al término de la caminata, en la Plaza de la Patria, dos jóvenes integrantes del FNF colocaron en el templete, a unos 25 metros de la Exedra de la Plaza de la Patria, un letrero en el que se leía: “Ciencia sí, ideología no”.

En su perorata acusaron que “jamás se nos consultó a los padres de familia” y “eliminaron el libro de matemáticas, además de la mala utilización del idioma español como el escribir todes y todxs”. Los manifestantes entonaron el Himno Nacional.

Finalmente, tras agradecer la postura de la gobernadora Teresa Esquivel en este tema, el presidente del FNF en el estado, Jaime Castro, leyó un posicionamiento.

Enumeró todas sus inquietudes y reconoció que “estamos en contra en algunas partes y en otras no”, como ejemplificaron antes los dos miembros de esta organización derechista.